

## **Grundpositionen zum Selbstverständnis der LAG ChristInnen bei BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN-Hessen**

1. Die LAG ChristInnen bei Bündnis 90 / Die Grünen ist ein Forum für Mitglieder oder SympathisantInnen und WählerInnen der Partei Bündnis 90 / Die Grünen, die sich in ihrem politischen Handeln und in ihrer Suche nach politischen Positionen von ihrer christlichen Grundüberzeugung leiten lassen.
2. Diesen Menschen bietet die LAG auf der Grundlage der Statuten der Landesarbeitsgemeinschaften bei Bündnis 90 / Die Grünen einen Rahmen zur kritisch-konstruktiven Auseinandersetzung mit tagespolitischen, aber auch grundsätzlichen Fragen von Gesellschaft und Politik.
3. Die Zugehörigkeit zu einer verfassten Kirche und/oder einer christlichen Gemeinde ist keine Voraussetzung für die Mitarbeit/ Mitgliedschaft in der LAG ChristInnen bei BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN.
4. Die LAG ChristInnen bei BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN versteht die Tatsache, dass ihre Mitglieder unterschiedlichen Konfessionen, Frömmigkeitsprofilen und kirchlich-theologischen Positionen angehören, als Voraussetzung und Chance für ihre Arbeit.
5. Vor diesem Hintergrund lädt die LAG ausdrücklich alle Menschen zur Teilnahme und Mitarbeit ein, die sich - innerhalb oder außerhalb einer Kirche oder Gemeinde und mit ihrem je eigenen Frömmigkeitsprofil – in den grundsätzlichen politischen Zielsetzungen der Partei BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN wiederfinden.
6. Unabhängig davon, dass sie in der Partei Bündnis 90 / Die Grünen die größten Chancen sehen, Politik auf der Basis ihres christlichen Selbstverständnisses umzusetzen und zu verwirklichen, stellen die Mitglieder der LAG Menschen mit anderen parteipolitischen Präferenzen ein mögliches christliches Selbstverständnis nicht in Abrede.
7. Grüne Politik ist Ausdruckform ganz unterschiedlicher Geisteshaltungen und religiöser Überzeugungen. Die Mitglieder der LAG ChristInnen bei BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN leben deshalb nicht in der Vorstellung, dass ein christliches Selbstverständnis die notwendige Voraussetzung für nachhaltiges politisches Handeln wäre. Insofern versteht sich die LAG auch ausdrücklich als Partner von VertreterInnen anderer Weltanschauungen bei der Suche nach den besten Lösungen für politische Probleme und nach grundsätzlicher politischer Orientierung.
8. Die LAG ChristInnen bei BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN versteht sich auch als kritische Beobachterin der politischen Äußerungen und Aktionen aus den großen christlichen Kirchen sowie des in ihrer organisatorischen Praxis nach innen und außen erkennbar werdenden politisch-gesellschaftlichen Bewusstseins.

(Stand: Juni 2007)